



**Quelle: Magazin Visionen – 11/2009 - vorgestellt von Claudia Hötendorfer
Rubrik Klang-Visionen Spezial, S.55**

Der Schutzengel

Die Reise mit einem himmlischen Begleiter
von Jörg Stolte

Nach „Der Zauberwald“ und „anima sana – Der fliegende Teppich“ die dritte Produktion von Jörg Stolte, die sich mit Meditation und Entspannung befasst. Und wie bei den vorangegangenen Projekten arbeitet Jörg Stolte auch diesmal wieder mit dem so genannten Subliminal-Verfahren. Damit sind gesprochene positive Suggestionen gemeint, die in die Kompositionen Stoltes eingewoben sind. Die von der Heilpraktikerin und Therapeutin Edda Rotberg gesprochen und unterschwellig Botschaften (Subliminals) liegen unterhalb der Musiklautstärke und können so nur vom Unterbewusstsein aufgenommen und wahrgenommen werden. Ziel der Subliminals ist es, das Unterbewusstsein zu stärken und innere Kräfte zu fördern.